

Projektteams Ökologie und Gesundheit und Langfristperspektiven/No-Regret – Ergebnisse der Sitzung am 10. März 2004

Studie zur Belästigung durch Fluglärm im Umfeld des Frankfurter Flughafens

Die Projektteams widmeten sich in der Sitzung ausführlich der Diskussion der eingegangenen Angebote der Belästigungsstudie. Ziel der Studie soll sein, die Belästigung durch Fluglärm im Umfeld des Frankfurter Flughafens zu erfassen mit besonderer Berücksichtigung der Randstunden des Tages und der Nacht. Zusätzlich sollen Aspekte der gesundheitlichen Lebensqualität, der Wohnzufriedenheit und weitere psychosoziale Aspekte unter verschiedenen Fluglärmeinflüssen angesprochen werden. Bei der Analyse der Angebote wurde deutlich, dass beide Anbieter jeweils spezifische Zugänge zu diesen noch wenig untersuchten Fragestellungen darstellen und die Angebote daher nicht direkt vergleichbar seien. Die Projektteams beschlossen deshalb, die Anbieter in der Sondersitzung und im Regionalen Dialogforum am 19. März zu hören, und mit den Anbietern direkt eine Klärung der offenen Fragen herbei zu führen. Über das weitere Vorgehen solle dann in der Sitzung diskutiert werden.

Die Projektteams diskutierten weiterhin, ob die Befragungen innerhalb der geplanten Studie im Rahmen von Telefon- oder persönlichen Interviews geführt werden sollten. Da beiden Methoden Vor- und Nachteile haben sollen die Anbieter bei der Präsentation ihrer Angebote dazu direkt Stellung nehmen.

Die übrigen Tagesordnungspunkte wurden aufgrund der fortgeschrittenen Zeit verschoben.